

	<h1>補習校だより</h1>		<p>グアム補習授業校 2024（令和六）年度 No.09 1月4日（土）</p>
---	-----------------	--	---

一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり

皆様、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく申し上げます。二学期の終業式で児童生徒の皆さんにはお伝えしましたが、今年は巳（へび）年、干支（えと）でいうと「乙巳（きのと・み）」の年です。私は今年48歳になる年男として元旦を迎えました。ちょうど蛇が成長するために脱皮するように、巳年には何か大きな変化が起きやすいとされています。米国ではこの1月からトランプ大統領が就任しますね。今の政権から大きく対外政策が変わるかもしれません。あまり大きな変化は避けてもらいたいですが、どうなることやら。

私事ですが、ちょうど一周前の巳年の2013年は大変な年末年始でした。中東での長期出張を終えて帰国した12月の初めに、ある高速道路トンネルで大事故が発生、その緊急復旧工事に従事しました。年末年始の帰省ラッシュまでに開通させるのを目標に、急ぎょ各地から集められた仲間と昼夜二交代制で頑張りました。26日に開通して、なんとか無事に正月を自宅で迎えることができましたが、年明けの仕事始めからは新橋の下水道トンネル現場で働くことになり、約1/3を中東で過ごした前年とは全く違う環境となったのを覚えています。日本全体としても、アベノミクスで景気が好転するなど、まさに変化に富んだ年になりました。

「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」とは1日の計画は早朝のうちに立て、1年の計画は元旦に立てるべきである、物事は、最初が肝心である（出典：デジタル大辞泉）という格言です。私はことわざや格言はこの類のものが大好きなくせに、実際には極度な面倒くさがりです。何事も直前にならないと動けませんし、あまり細かいところまでは事前に計画できない性格です。今年はこの性格を少し改めて、きちんと準備ができる大人になろう、変わろうと思います。皆さんは元旦に今年の目標や計画を立てましたか。まだの方も手遅れということはありませんので、何か一つ目標を設定するのはいかがでしょうか。

さて、補習授業校の三学期は、書初めやスポーツ大会、文集の準備、そして卒業式もある一方、授業日数が10日間しかないため、あっという間に過ぎていくと思います。そんな慌ただしい中でも、今年度の締めくくりを児童生徒、保護者の皆様と一緒にじっくりと過ごしていきたいと考えています。元旦に立てた目標に向かって何事も準備を大切に。感謝も忘れずに。坊主頭だけに、三日坊主にならないように頑張ります（許）。



☆☆☆☆☆☆☆☆ お知らせ ☆☆☆☆☆☆☆☆☆

【12月15日 マンギラオ村フェスティバル】

12月15日に、マンギラオクリスマスフェスティバルに全・補合同で参加しました。ステージパフォーマンスでは、大勢の皆さんの前で校歌を歌ったりソーラン節を披露したりしました。補習校の子どもたちにとっては初めてのソーラン節でしたが、堂々としたいいステージでした。



【1月25日 スポーツ大会】

いよいよスポーツ大会の日が近づいてきました。今年も楽しく真剣に競い合いたいものです。

- 当日は、午前中は国語の授業を行い、午後にスポーツ大会となります。
- 算数・数学の授業はありません。
- 全ての児童生徒にお弁当を持たせるようにしてください。
- 観覧の保護者の皆様は午後 1 時までにご来場のうえ、グラウンド周辺にお集まりください。
- 保護者観覧席は昨年と同様、体育館内とします。キャンプ用のいすなどをご持参ください。
- 保護者用の駐車場は校舎裏側のテニスコートとします。
- PTA より大会運営のボランティアを募集します。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【今後の予定】

- 1月 4日（土） 3学期始業式・書初め
- 1月11日（土） PTA 役員会
- 1月12日（日） 第2回 Tomodachi Run & Walk (1K, 2K, 5K)
- 1月25日（土） （午後）スポーツ大会
- 1月26日（日） 第3回英語検定
- 2月 1日（土） 令和7年度入学説明会
- 2月16日（日） 第3回漢字検定

「補習校だより」は、学校のホームページでもご覧になれます。

<http://japaneseschoolgua.com/> ホーム>お便り・配布文書>補習校だより